

Duta Lalu Lintas Polresta Malang Kota Raih Juara "Best Essay" Polda Jatim

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INFORMAN.ID

Dec 1, 2023 - 12:41



KOTA MALANG - Pemilihan Duta Lalu Lintas Tahun 2023 yang digelar di gedung Mahameru Mapolda Jatim Rabu (29/11) yang lalu memunculkan Evans Yose, duta lalu lintas dari Polresta Malang Kota yang memenangkan penghargaan Best Essay se Polda Jatim dari 39 pasangan peserta.

Duta Lalu lintas 2023 ini menjadi ujung tombak mewujudkan Keamanan, Keselamatan, Ketertiban, dan Kelancaran Lalu Lintas (Kamseltibcar Lantas).

Pemilihan Duta Lalu Lintas ini mengutamakan aspek-aspek penting seperti penampilan, essay, performa, dukungan sosial media, dan penilaian lainnya.

Selain aspek yang disebutkan, terdapat kriteria-kriteria penilaian lain yang menjadi pertimbangan dalam menentukan Duta Lalu Lintas terbaik.

Iptu Widayat yang mendampingi Duta Lalu lintas Polresta Malang Kota, mewakili Kasat Lantas Polresta Malang Kota Kopol Fani mengatakan keberhasilan meraih best essay ini, melalui proses yang ketat.

"Kategori "Best Essay" menjadi salah satu faktor penting dalam menentukan juara, menunjukkan kemampuan peserta dalam menyajikan ide, gagasan, dan solusi terbaik dalam keselamatan dan pemahaman peraturan lalu lintas". Jelas Iptu Hidayat.

Sementara, Kasat Lantas Polresta Malang Kota Kopol Fani saat saat dihubungi via telpon menjelaskan, bahwa dengan karya tulisan yang inspiratif dan edukatif menjadi jembatan ke masyarakat luas, perolehan juara best essay ini menjadi tanggung jawab besar yang harus dilaksanakan Unit Lantas Polresta Malang Kota.

"Terima kasih Iptu Widayat sudah mendampingi hingga meraih juara Best Essay Putra di ajang pemilihan Duta Lalu Lintas Tahun 2023. Ini sebagai pemacu Sat Lantas Polresta Malang Kota untuk melaksanakan amanah dalam mewujudkan Kamseltibcar Lantas," ujarnya. (Kamis, 30/11)

Ia menambahkan pentingnya menyampaikan informasi melalui media online.

"Semoga dengan karya tulisan yang dikolaborasikan dengan sosialisasi serta dibantu narasi di media online bisa mengedukasi masyarakat lebih disiplin menegakkan "Zero Insiden" Jalan Raya". Jelas Kopol Fani.

Keberhasilan ini bukan hanya prestasi semata, namun juga sebuah langkah maju dalam mengedukasi dan mendorong kesadaran akan pentingnya keamanan serta kedisiplinan dalam berlalu lintas bagi masyarakat. (*)